



Sitzungsvorlage
620/028/2017

Amt/Abteilung: Abteilung Vermessung und Geoinformation Datum: 04.01.2017	Aktenzeichen: 620-M		
An:	Datum der Beratung	Zuständigkeit	Abstimmungsergeb.
Stadtvorstand	09.01.2017	Vorberatung N	
Hauptausschuss	17.01.2017	Entscheidung Ö	

Betreff:

Straßenbenennung „Am alten Güterbahnhof“

Beschlussvorschlag:

Die Straße zwischen Paul-von-Denis-Straße und Busbahnhof erhält die Bezeichnung „Am alten Güterbahnhof“.

Begründung:

Durch den Umbau der Kreuzung Maximilianstraße/Rheinstraße mit dem Neubau der Paul-von-Denis-Straße ist ein neuer Straßenzug zum Busbahnhof entstanden. An diese Straße grenzen 3 nummerierte Gebäude an. Das DRK-Gebäude ist nach der Rheinstraße nummeriert, die beiden in Richtung Busbahnhof gelegenen Gebäude nach der Maximilianstraße.

Durch das neu gebaute Teilstück ist eine komplette Straße entstanden, die eine eigenständige Bezeichnung erhalten sollte.

Durch den Straßennamen soll der historischen Situation mit der Lage am alten Güterbahnhof und seiner wechselvollen Geschichte gerecht werden.

Auswirkung:

keine

Anlagen:

Lageplan

Beteiligtes Amt/Ämter:
Archiv und Museum
BGM

Schlusszeichnung:

